

- Hoy en día ya se están haciendo autotransplantes de células madre adultas para regenerar tejidos dañados
- Este tratamiento con células madre sigue teniendo algunos problemas de índole tecnológica, pero ya no están presentes los problemas éticos: no se acaba con ninguna vida humana
- Otra fuente abundante de células madre es el cordón umbilical, un tejido que tradicionalmente se ha deshechado y que hoy en día se almacena en bancos hasta que pueda ser necesitado para tratamientos de este tipo

[Leer más...](#)

Enlaces Web: